

BÚSQUEDA DE CANDIDATOS/AS PARA SOLICITAR AYUDA CONTRATOS POSTDOCTORALES SARA BORRELL 2026

El grupo **Investigación Traslacional en Oncología Genitourinaria** con código **B-11**, perteneciente a **IBIMA-Plataforma BIONAND**, busca candidatos/as interesados/as en solicitar la ayuda **postdoctorales Sara Borrell**, en la convocatoria 2026, para trabajar en la siguiente línea de investigación:

El grupo lidera proyectos de investigación traslacional en cáncer de vejiga, centrados en los mecanismos moleculares, celulares y del microambiente tumoral que impulsan la progresión, agresividad y resistencia a tratamientos. Los proyectos combinan modelos in vitro e in vivo con el análisis de muestras clínicas, permitiendo la identificación de biomarcadores y dianas terapéuticas clave, con un enfoque orientado a la medicina de precisión.

Se busca un/a investigador/a postdoctoral altamente motivado/a, con formación sólida en biología celular, molecular o investigación oncológica, interés por la investigación traslacional y capacidad para liderar proyectos propios dentro de un entorno multidisciplinar y competitivo. La posición ofrece la oportunidad de desarrollar independencia científica, participar en proyectos de alto impacto y contribuir a avances relevantes en el diagnóstico y tratamiento del cáncer de vejiga y otros tumores genitourinarios, en el marco de la prestigiosa convocatoria Sara Borrell.

Información sobre la ayuda:

La ayuda para contratos Postdoctorales Sara Borrell, convocada por el Instituto de Salud Carlos III, tiene como objetivo la contratación de personal doctor recién titulado en el campo de las ciencias y tecnologías de la salud, para perfeccionar su formación.

Duración y dotación económica: La duración del contrato es de 3 años. Los contratos de trabajo tendrán una dotación de 30.000 euros para cada una de las dos primeras anualidades y 35.000 euros para la tercera anualidad en concepto de retribución bruta salarial, distribuida en 12 pagas que incluirán las pagas extraordinarias.

Requisitos mínimos de los candidatos/as:

Haber obtenido el doctorado, entendiéndose como tal la fecha de lectura y aprobación de la tesis doctoral, en fecha posterior al 1 de enero de 2022.

No estar disfrutando de un Contrato Sara Borrell en el momento de la solicitud, ni haberlo completado con anterioridad.

Requisitos valorables:

Experiencia en cultivos celulares, citometría de flujo, biología molecular, modelos animales, bioinformática.

Publicaciones científicas en revistas indexadas.

Participación en proyectos de investigación y congresos.

Movilidad internacional o estancias de investigación.

Otros méritos (FSE, acreditaciones, etc.).

Presentación de solicitudes:

Las personas interesadas deberán enviar:

- Currículum vitae
- Expediente académico
- Título de Doctor
- Carta de motivación (opcional)

al correo electrónico: **elisa.matas@ibima.eu**

Asunto del mensaje: SB-2026

Plazo de recepción de solicitudes:

Hasta el 27 de enero a las 15:00 horas.

Tras un proceso de revisión, se contactará únicamente con las personas candidatas preseleccionadas.